

**SUCESOS**

Su marido, dado de alta, regresó a su domicilio

**El cadáver de la montañera llegará  
el lunes a Mondragón**

Mondragón. (DV.) — El cadáver de la montañera Natividad Muguruza Urrutia, muerta en los Alpes franceses el pasado domingo, víctima de congelación, llegará el lunes a Mondragón. En la actualidad el cuerpo de Natividad se halla en el depósito de Chamonix.

Como ya informamos ayer, su marido José Ignacio Mauri Bilbao, y otro compañero con domicilio en Azpeitia, resultaron con síntomas de congelación. Aunque las noticias recibidas en un principio eran alarmantes respecto al estado de

los heridos, parece que no hay razón para ello. Así, José Ignacio se encuentra en estos momentos en su domicilio de Mondragón, sito en la calle General Garro, número 3, donde ha llegado en la madrugada de hoy.

Natividad Muguruza contaba con 24 años de edad, y pertenecía a la Sociedad Montañera Mondragonesa «Besaide», era natural de Vergara. Desde edad muy temprana sintió gran afición por la montaña, habiendo sido miembro también de la Sociedad Vergaresa «Pol-Pol», hasta que se trasladó a Mondragón.

tera que contenía 3.000 francos, 30 libras esterlinas y 700 pesetas, le fue robada ayer al turista inglés F.J.M. cuando circulaba por la calle Puerto. El turista presentó la denuncia en la comisaría.

**Niño de 6 años  
de peregrinación**

Se